



NOMBRE DE ALUMNO: EVI LEONEL AGUILAR ROBLERO

NOMBRE DEL PROFESOR: DR. JOSE ENEMIAS DE LEÓN MORALES

NOMBRE DEL TRABAJO: UNIDAD DOS

MATERIA: PROBLEMAS SOCIECONOMICOS CONTEMPORANEOS

GRADO: 3° CUATRI MESTRE

PASIÓN POR EDUCAR

la grandeza Chiapas. A 08/07/2022

Economía en el contexto actual

La inestabilidad económica actual de México está sujeta principalmente a dos variables; el tipo de cambio y el precio del petróleo.

El impacto que tienen en el mercado interno y externo ambas variables trae como consecuencias por mencionar algunos de los efectos endeudamiento, lento crecimiento económico, bajo o nulo desarrollo social, entre otros

El capitalismo

El capitalismo es un sistema socioeconómico en el cual los medios de producción y distribución son de propiedad privada y con fines de lucro. Lo que nos dice que las empresas son dueñas de su producción

Antiguamente las personas tenían la obligación de trabajar gracias a los vínculos de servidumbre o esclavitud que existían en el feudalismo, la propuesta laboral cambió y desde entonces se trabaja a cambio de un salario.

Características del capitalismo

Sus factores fundamentales es el trabajo y el capital.
Aumenta la competencia en la oferta y demanda de bienes y servicios,
Es un sistema socioeconómico basado en el reconocimiento de los derechos individuales,
Por mencionar unos

Capitalismo actual en el mundo

parece que se encuentra en un periodo de crisis la sensación de crisis es general en el mundo y no son pocas las voces que llaman a la instauración de un nuevo orden mundial,

Gran parte de las masas piensan que ese nuevo capitalismo tendrá un carácter más social, de ahí el interés en los conceptos de democracia participativa y orgánica,

Capitalismo actual como características

Esta caracterizado por ser un capitalismo de Estado, donde las administraciones públicas administran cantidades cada vez mayores de fondos públicos

Tan bien por ser un capitalismo globalizador, es decir, marcadamente internacionalista, el capitalismo actual tiene una serie de características que se resumen en varios de los principales focos de crisis a los que se enfrenta.

Focos del capitalismo actual

En su mayoría son crisis como la gran crisis europea con la gran inestabilidad de las instituciones de la UE.

La crisis bancaria mundial,

la gran crisis de los países musulmanes,

El capitalismo actual, todavía con una presencia bastante considerable de empresas pequeñas y todavía basado en las fronteras nacionales y regionales

Capitalismo actual en México, Venezuela y el mundo hispanoamericano

parece que está en un periodo, que podríamos decir de bueno, al menos en algunos de ellos, como Colombia, Perú, México o Panamá

el venezolano, donde podemos ver mejor que en ningún sitio como se puede formar el futuro post-capitalista

Lo que vendrá después no podrá ser denominado capitalismo, muy a pesar de que habrá organizaciones empresariales mundiales gestionando los asuntos más importantes

La resistencia socialista

Representa desde hace dos siglos la necesidad insuprimible de una sociedad justa, de una plena libertad y dignidad del hombre respecto a cualquier forma de opresión

Los pueblos latinoamericanos y del mundo optaron por la resistencia, como acción básica al expolio y saqueo de sus recursos por parte de la alianza imperialista atlántica, Donde su práctica política se oriente a detener el proyecto imperialista neocolonial globalizador

La globalización

es un proceso de interacción e integración entre la gente, las empresas y los gobiernos de diferentes naciones este proceso produce efectos en el medio ambiente, la cultura, los sistemas políticos, el desarrollo y la prosperidad económica,

Esta ola actual de globalización ha adquirido un gran impulso debido a las políticas que han abierto las economías internas e internacional

Tipos de globalización :

Globalización de mercado implica la fusión de los mercados nacionales, antes separados e independientes en un problema mundial, también conduce a una mayor competencia

Globalización económica consiste en la creación de un mercado mundial

Globalización social Se refiere al impacto que este proceso tiene en la vida y en el trabajo de las personas, así como en sus familias y sus sociedades

Globalización en la producción hace que sea posible que las empresas sean fuente de bienes y servicios en diferentes partes del mundo

Economía en el contexto actual

Tipos de globalización

Globalización cultural Se manifiesta en la integración y el contacto de prácticas culturales: marcas, consumo de medios, valores, iconos, personajes, imaginario colectivo, costumbres, relaciones, etc.

Globalización tecnológica Es la estandarización internacional de uso de sistemas modernos de tecnología.

Tratados internacionales y planes de desarrollo

Son acuerdos legales entre las naciones que ayudan a facilitar relaciones de todo tipo entre ellas. Puede ser de muchas clases: de tipo económico, político, social, cultural, militar, etc.

Los más habituales suelen ser los relacionados con la economía, en referencia a la exportación e importación de todo tipo de productos sociales, referidos a la entrada y salida de extranjeros en los países, extradiciones, los más importantes son los que se refieren a la cooperación entre países para el desarrollo, los considerados países del tercer mundo y los llamados países emergente

Tratados internacionales en México

Se entiende por Tratado Internacional el "convenio regido por el Derecho Internacional Público, celebrado por escrito entre el Gobierno de los Estados Unidos Mexicanos y uno o varios sujetos de Derecho Internacional Público,

Bibliografía

Arredondo, L. L. (2015). El contexto de la economía mexicana. Obtenido de <http://www.stunam.org.mx/20congresos/20cgo34/informes2015/01sgeneralanexo2.pdf>

García, E. d. (Febrero de 2007). Tratados internacionales y vigentes en México. Obtenido de <http://www.diputados.gob.mx/sedia/sia/spe/SPE-ISS-03-07.pdf>

Marta Duran de Huerta Patiño, E. G. (2016). Problemas sociales, económicos y políticos de México. México: SANTILLANA, S.A DE C.V.

Velázquez, T. (primero de mayo de 2001). La sociedad multicultural y la construcción de la imagen de otro. Obtenido de <http://www.portalcomunicacion.com/catunesco/download/TEREVEL.PDF>

Viveros, R. M. (2001). Entre la tradición y la modernidad. Tuxtla Gutiérrez, Chiapas: Cesar Meraz